
Elternverband der Mittelschule Prutz-Ried 
Protokoll Nr. 27 

 
 

der Sitzung des Elternverbandes der MS-Prutz/Ried vom 19.10.2021 
 

Beginn: 19:00 Uhr 
 
 

Tagesordnung:  
 

1.) Begrüßung  
2.) Wahl des Ausschusses 5. Schulstufe 
3.) Neuwahlen im Elternverband 
4.) Schulische Angelegenheiten   

 Ferienregelungen  

 Begleitpersonen 

 "Untis Mobile" 

 Sprechstunden 

 Sportmittel Schule 

 Tablets 

 Covid-Tests 
                     5.) Allfälliges  

 Vanessa Hammerle 

 Bauphasen 

 Ruhestand 

 Elternsprechtag 

 Schulbusse 

 Handys 

 M-Preis 
 

1.)  
Elternverbandsobfrau Beatrix Frommelt begrüßt die Anwesenden. Die Grußworte erfolgen durch 
Direktor Neururer. Verbandsobfrau Frommelt Beatrix stellt nochmals klar, dass es sich um einen 
Verband und nicht um einen Verein handelt und das so weiter geführt wird. 
  
2) Wahl des Ausschusses:  
 

Wahl der Klassenvertreter der 5. Schulstufe – 2021/22:  
 
Der EV und das nachfolgende Schulforum beschließen einstimmig die Entsendung nachstehender 
Klassen-ElternvertreterInnen in das Schulforum bzw. Schulausschuss:  

 
1a. Mark Andrea Mungenast Daniel 
1b. Larcher Helmut Hann Angelika 
1c. Leitner Sarah  

 
Für das Schulforum hat sich bereiterklärt und vom EV gewählt: Mungenast Daniel 
 
 
 



3) Neuwahlen im Elternverband:  
 

a) Wahl des/der Stellvertreter/in: 
       bisher: Mair Thomas, Faggen 
       neu: Leitner Sarah, Prutz 
 

Der EV wählt zum neuen EV-Obmann-Stellvertreter Leitner Sarah.  
 

b) Wahl des/der Schriftführer/in: 
     bisher: Krehn Bettina 
     neu: Krehn Bettina 

 
Der EV wählt Krehn Bettina zur Schriftführerin.  
 
Entsendung der Vertreter in den Landes-Elternverband Tirol: bestehend Beatrix Frommelt, Prutz 
 
4) Schulische Angelegenheiten:  
 

 Ferienregelung - Schuljahr 2021/22 ist auf der Homepage 
 

Es sind wieder Herbstferien vom Land aus vorgesehen.  
Bei den Ferientagen, die die Schule vergibt, wird mit den VS und KG zusammengearbeitet. 
Es stand zur Diskussion, ob es gewünscht ist Tage von den Osterferien wegzunehmen und 
Frühjahrsferien zu machen, jedoch wollte das die Lehrerschaft nicht und die 
ElternvertreterInen stimmten auch dagegen. 
 

 Direktor Roman Neururer bittet wiederum betreffend die Begleitlehrer-Verordnung, dass bei 
schulbezogenen Veranstaltungen, wie Sport- und Wienwochen etc., die Zahl der 
Begleitlehrer aus Sicherheitsgründen um 1 Person erhöht werden soll.  
 
Das Schulforum und der EV beschließen einstimmig, dass zusätzliche Lehrer als 
Begleitpersonen bei schulbezogenen Veranstaltungen herangezogen werden können.  
 

 Die App "Untis Mobile" ist schon voll in der Vorbereitung von Reni Hüthel und Evelyn Heinz. 
Die Finanzierung für die App übernehmen die Gemeinden. Die App wird die neue 
Kommunikation zwischen Eltern-Lehrer als auch für Kinder-Lehrer werden (Krankheit, 
Sprechstunden-Termine, HÜ, Fehlstunden, Lehrerersatz, Noten, Quartal-Zeugnisse…uvm).  
 

 Sprechstundentermine sind allen SchülerInnen bereits bekanntgegeben worden und können 
auf der Homepage eingesehen werden. 
 

 Unsere MS ist ab diesem Jahr eine Sportmittel-Schule; begonnen wird mit der 1.Klasse 
2021/22. Im genauen werden heuer noch Sitzungen abgehalten (Elternforum). 
 

 Es wird für die Schüler der 1. und 2. Klassen Tablets geben. Der Selbstbehalt wird gering 
gehalten und es gibt auch dafür finanzielle Unterstützung. Mehr Infos werden spätestens 
nach den Herbstferien an euch weitergeleitet. 
 

 Die Covid-Tests bleiben vorerst gleich: Mo - Antigen; Di - PCR; Fr - Antigen; 
 
 
 



5) Allfälliges  
 

 Direktor Roman Neururer hat sich für eine professionelle Soziale Unterstützung an der Schule 
sehr stark eingesetzt. Wir dürfen Hammerle Vanessa an unserer Schule als große 
Bereicherung ansehen. Die Kosten werden vom Land übernommen. Frau Hammerle hat sich 
schon in allen Klassen vorgestellt und arbeitet auch in den Klassen immer wieder mit 
verschiedenen Themen. 
 

 Umbauphase 1 ist abgeschlossen, die weitere Priorität ist es, den kleinen Gymnastikraum zu 
vergrößern. 
 

 Direktor Roman Neururer geht in seinen wohlverdienten Ruhestand. 
Die Stelle als Direktor wird Daniel Thöni übernehmen.  
 

 Elternsprechtag wird im Dezember stattfinden. Es wird noch überlegt wie man den 
Elternsprechtag anders organisieren könnte, es werden noch Infos folgen. 
 

 Leider sind die Schulbusse immer noch überfüllt, es wird erneut an Heinz Kofler 
weitergeleitet. 
 

 Handy!! Heuer gelten neue Regeln für die Handys! Da sich in der Vergangenheit die 
Zwischenfälle vermehrt haben, wurde beschlossen, dass es für den Handygebrauch in der 
Schule neue Regeln brauchen wird. Es gilt am ganzen Schulgelände/Gebäude Handyverbot! 
Beim 1. Verstoß = 1 Tag Abnahme, 2. Verstoß = müssen die Eltern das Handy im Sekretariat 
abholen, 3. Verstoß = Abnahme auf unbestimmte Zeit oder Handy bleibt zuhause. 
IN DRINGENDEN FÄLLEN KÖNNEN DIE ELTERN IM SEKRETARIAT ANRUFEN! 
 

 Da es in Ausnahmefällen ja möglich ist, dass sich die Kinder zu Mittag eine Jause vom M-Preis 
holen, bittet die Lehrerschaft um mehr Unterstützung der Eltern, dass sich die Kinder nur auf 
ihre Jause beschränken und keine Einkäufe für andere Kinder mitbringen. Da an unserer 
Schule ein Mittagessen angeboten wird. 

 
 
 
Ende: 21:00 Uhr 
Für den Elternverband der Mittelschule Prutz-Ried:  
EV-Obfrau: Beatrix Frommelt  
 
 


